
 

 

COMUNE DI PALERMO 

 

V COMMISSIONE 
 

   VERBALE N° 38 
SEDUTA  del 23  febbraio 2017 

      

L’anno duemiladiciassette il giorno ventitre del mese di febbraio, la V 

Commissione Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto 

avviso n°9 del 31 gennaio u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presidede il Cons.Anziano Giuseppe Federico, assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 8,30, il Presidente Federico dispone l’appello al termine del quale essendo 

l’unico presente per mancanza di numero legale,   rinvia l’appello  in 2^ 

convocazione. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello al termine del  quale risultano presenti 

i Consiglieri   Salvo Alotta, Giuseppe Federico e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,35 entra il Cons. Massimo Pullara, alle 9,40 entrano i Conss. Giuseppe 

Maniaci e Maurizio Lombardo. 

In data odierna è previsto l’incontro con l’Arch. Francesco Mereu, responsabile 

dell’Ufficio Protezione Civile, invitato dalla Commissione allo scopo di avere 

maggiori chiarimenti e delucidazioni in ordine al punto posto all’o.d.g. riguardante 

la proposta di delibera “ Piano di Protezione Civile e relativo Disciplinare di 

attivazione del sistema comunale di Protezione Civile “. 

Il Presidente dà la parola all’Arch. Mereu che subito tiene a precisare che 

Protezione Civile e Scuola, devono andare in sintonia. Ciò è essenziale in quanto il 

principio è quello che gli studenti, i bambini,  devono essere informati.  

L’Arch. informa che l’ordinamento consente un servizio H24. 

  



 

Il Cons. Alotta insistendo sull’aspetto dell’informazione all’interno delle scuole, 

ritiene sia importante che il Regolamento in questione e dunque il Piano di 

protezione Civile, preveda che l’Ufficio competente debba creare un apposita Unità 

Organizzativa che operi all’interno delle scuole  

Dagli approfondimenti che chiede il Cons. Alotta in merito ai punti più importanti 

della proposta l’arch. Mereu, precisa che  sono previsti due documenti 

Il Regolamento e la L. 100 che deve passare dal C.C., tuttavia sottolinea, che a suo 

parere non ha senso in quanto il Piano è soggetto ad essere sempre modificato. 

Oltretutto attualmente c’è un Piano risalente al 2011 (Metodo Augustus). Aggiunge 

che lo studio effettuato in sintonia con l’Università, consente ora di avere una 

maggiore conoscenza del territorio rispetto a dieci anni fa. L’Arch. si sofferma su 

cenni storici riguardanti il periodo Arabo e la Conca d’Oro. 

Alle ore 10,35 escono i Conss. Salvo Alotta e Massimo Pullara. 

Il dibattito continua prendendo in discussione l’assetto idrologico della città e viene 

chiarito che la proposta su detta non comporta alcuna spesa . 

Il Presidente, alle ore   11,00  dichiara chiusi i lavori. 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci          dott.  Fausto Torta 

                   Giuseppe Federico 

       

 


